





Área de Sostenibilidad Medioambiental

EL PARQUE LITORAL ESTRENA UNA ZONA DE JUEGOS INFANTILES CIEN POR CIEN ACCESIBLE QUE HA SUPUESTO UNA INVERSIÓN DE 112.000 EUROS

Cuenta con elementos totalmente adaptados entre los que destacan una estructura multijuego, el columpio de 4 sillas, así como el carrusel enrasado con el pavimento.

En total en la ciudad hay cerca de un centenar de elementos adaptados en los 416 puntos infantiles

Actualmente el área tiene tres expedientes en licitación por valor de más de 700.000 euros para la renovación y mejora de 77 elementos infantiles y pavimento de seguridad en distintos parques de la ciudad

18/01/2022.- El Parque Litoral 25 de Noviembre estrena una zona de juego infantil totalmente accesible. La concejala de Sostenibilidad Medioambiental, Gemma del Corral, acompañada del concejal responsable del distrito de Carretera de Cádiz, Luis Verde, han visitado esta mañana esta nueva zona de juego que sustituye a la anterior y han informado, que esta actuación municipal ha supuesto una inversión de 112.076,48 euros respondiendo a una demanda de los vecinos, quienes también han participado en la visita mostrando su satisfacción por este nuevo punto de juegos infantiles totalmente accesible.

Esta nueva zona se ha instalado en la zona sur del Parque Litoral ocupando el espacio de otra que existía anteriormente. Para su instalación de este tipo de equipamiento, ha sido necesario proceder a la pavimentación con hormigón aplantillado de toda la zona ocupada por el área de juegos y la zona de estancia perimetral, con el objetivo de mejorar el confort y accesibilidad de los usuarios. Posteriormente se ha instalado una estructura multijuego adaptada, un columpio de 4 plazas con silla adaptada, un carrusel adaptado enrasado con el pavimento y balancín axial de 4 plazas.

Esta iniciativa se enmarca dentro de la política de accesibilidad del Ayuntamiento de Málaga a través de las áreas con actuaciones encaminadas a ofrecer la máxima adaptación e integración de los usuarios con limitaciones de movilidad. Con este punto suman cuatro los que están totalmente adaptados en la ciudad de Málaga, uniéndose al del Parque Walt Whitman en el distrito 6, a una zona infantil del Parque Huelin (distrito 7) y en el Parque de Málaga. No obstante, en todos los distritos predomina un modelo mixto, en donde en las zonas infantiles conviven elementos adaptados y no adaptados. Los elementos adaptados son cerca de la centena distribuidos en los 416 parques infantiles de Málaga.







Actualmente, el Área de Sostenibilidad Medioambiental tiene en marcha tres licitaciones para la contratación de los trabajos de remodelación en los parques infantiles de la ciudad de Málaga que van a suponer la incorporación de 77 elementos y estructuras de juegos nuevas y una in versión global de 726.447,43 euros.

El primero de los expedientes de contratación que está a punto de adjudicarse supone una inversión total de 399.999,99 € y está compuesto por dos lotes, uno para estructuras de juego metálicas y otro para estructuras de juego para usuarios de 1ª infancia (Hasta 6 años). Dichos elementos se complementan con la instalación de 1.255 m² de pavimento de caucho continuo de seguridad con el objetivo de garantizar la seguridad y comodidad de los usuarios de estos nuevos elementos.

Un segundo expediente, igualmente en la última fáse de adjudicación tiene un presupuesto total de 211.106,00 € y está compuesto por dos lotes, uno para estructuras de juego de maderametálicas y otro para estructuras de juego metálicas. Y, por último, complementando al anterior está en macrha un tercer expediente de contratación para el suministro e instalación de pavimentos de seguridad en las áreas infantiles con un presupuesto de licitación de de 115.341,44 €, estando prevista la instalación de un total de 1.150 m2 en 25 parques infantiles de la ciudad

